



# “Traición a las mujeres”, dejar fuero a Blanco: Ealy Díaz

ENTREVISTA EN ENTREDICHOS

María Teresa Ealy Díaz, la más joven diputada federal de Morena, se dijo triste, engañada y traicionada por morenistas, al lamentar que son pocos los que en la política van realmente a pelear por un cambio en el país.

Al denunciar que la violencia política en su contra persiste por parte de sus propias compañeras y compañeros diputados debido a su voto en contra de desechar la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, presentó dos denuncias penales ante la Fiscalía General de la República (FGR) contra dos diputadas y un diputado morenistas, así como contra dos funcionarios de Comunicación Social de la Cámara de Diputados.

No obstante, insistió en que no renunciará a Morena, porque “hay que apoyar a la presidenta Claudia Sheinbaum” para mantener el “Llegamos todas”, porque hoy aún “la paridad y la igualdad sustantiva sólo queda en leyes hermosas, la realidad de lo que vivimos hace una semana –con la votación que rechazó el desafuero del exfutbolista de América– es la realidad de México que se vive día a día”.

En entrevista en el programa

*EntreDichos*, de EL FINANCIERO Televisión, con el periodista René Delgado, la legisladora capitalina criticó que “fue una traición y un engaño, porque el que le hayan gritado las diputadas que lo protegen es un mensaje devastador para las mujeres”. “Fue una traición a las mujeres, a la lucha; pudimos haber hecho historia”, recalzó.

“Me acusan de que yo represento al movimiento y que soy una falsa feminista; quieren hasta que me vaya del partido, pero no lo van a lograr”, agregó. —*Victor Chávez*



**Trabajo.** La diputada Ealy aseguró que no renunciará a Morena.

